



NOMBRE DE ALUMNO: OVER ALEJANDRO GARCÍA GARCÍA.

NOMBRE DE LA PROFESORA: MARIA DE LOS ANGELES BENEGAS CASTRO.

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO (PROYECTO)

MATERIA: MEDICINA SOCIAL.

GRADO: NOVENO CUATRIMESTRE.

GRUPO: ÚNICO "A."

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A VIERNES 10 DE JULIO DE 2020.

Presentación de mi propuesta

Salvando vidas

En el siguiente ensayo se presenta una propuesta acerca de un proyecto llamado salvando vidas, que está enfocado a prevenir y ayudar a las personas que padezcan de enfermedades infecciosas, la cual la población beneficiada será la comunidad de yasha municipio de las margaritas Chiapas la población en general, porque las enfermedades infecciosas la pueden contraer un niño, joven y adultos, no hay edades en específicas.

los materiales que se van a ocupar serán, una computadora, usb, salón de juntas generales, lápices, plumones, hojas, cartulinas, mesas, guía, y la clínica de la comunidad, para ello se requiere de ayudas profesionales, por lo que se necesitara de enfermeros, médicos y trabajadores sociales, que actúan y intervienen en la clínica de la comunidad.

De manera personal y viendo la necesidad de la población mencionada, es bastante importante recalcar que este proyecto serviría de mucho para las personas, para su aplicación, porque como lo decía antes, se ve reflejado la necesidad de que ellos sepan cuales son las causas que provocan las enfermedades infecciosas y como tratarlas, que pueden hacer las personas para combatirlos.

Seria eficaz brindarles folletos a las personas y darles una breve explicación de lo que será el proyecto y pedir permiso con las autoridades ejidales y invitarles a asistir y que se informen y tengan los conocimientos de dicho tema, respecto al programa de intervención, sabemos que como humanos es importante la salud, para una vida cómoda, y una calidad de vida.

En la actualidad no se le da la importancia adecuada, se pasa por alto, el proyecto presentado se enfocara nada más en las enfermedades infecciosas, es por ello que la propuesta puede resultar probable, porque en las comunidades rurales el estilo de vida que llevan es diferente, por las condiciones en las que viven, la pobreza, que es el nivel económico de las familias, las necesidades básicas, son factores que interviene para la aparición de las enfermedades infecciosas.

Es por ello que es necesario implementar los niveles de intervención en la salud, implementando acciones y estrategias para brindar conocimiento a la comunidad, es suma importancia señalar que no a la primera lograremos cambiar el estilo de vida y las ideas que ellos tienen, pero con lo poco que les dejemos y aprendan será de mucha ayuda.

La cual para la realización requerirá de recursos necesarios para que se logre el objetivo, la cual como trabajadores sociales una de nuestra labor, es gestionar en dado caso que se requiera, porque los profesionales implicados, serian los que laboran en la clínica de la comunidad, solo seria ponernos de acuerdo, los materiales, cada uno aporte lo que se va necesitar, y lo más importante entre todos hacer la toma de decisiones en las evaluaciones del proyecto.

El proyecto se realizará en tres semanas, esto quiere decir que se implementara el proyecto una vez por semana debido a que las personas se vería difícil que asistieran de una manera constante, en el día asignado de la primera semana, se realizaran talleres con las personas para que sepan que son las enfermedades infecciosas, cuales son, cuales son los daños que provocan, y las causas y consecuencias, más que nada en la primera semana será brindar información básica acerca de ello.

En la segunda semana, en el día asignado, se empezará a ayudar a las personas que padecen algunas de las enfermedades infecciosas, clasificando y de acuerdo al grado brindarle ayuda individual, con ayuda de los profesionales implicados en el proyecto.

En la tercera semana se les dará el conocimiento de como ellos pueden actuar durante una situación, en caso de complicaciones de alguna enfermedad avanzada, en que instituciones deben acudir y de manera personal brindarles el apoyo para gestionar y canalizarlo a las instituciones adecuadas, y hacerles el llamado que mantengan limpio sus entornos en donde viven, que hay maneras de como poder desinfectar los recursos y necesidades básicas, como el agua etc.

Para concluir las actividades a realizar entre todos, es que harán equipos y se les proporcionara una guía donde tenga información sobre el tema y por medio de esa guía hacerles un examen de todo lo que aprendieron y lo más importante que lo lleven a la práctica.

De manera personal si sería un proyecto bastante interesante e importante, que como todo, tiene ventajas y desventajas, pero siempre hay que ver el lado positivo, y dar lo mejor de nosotros para que resulte y logremos el objetivo, y tomar en cuenta las observaciones de mis compañeros.

Que es determinar una enfermedad en específica, y tener mas actores que ayuden al proyecto, son ideas y observaciones muy buenas, para llevar a cabo un proyecto se requiere de mucho empeño y que se logre con ello los objetivos planeados, por eso se requiere de mucho esfuerzo, pero si se puede lograr, para ayudar a las personas que mas lo necesitan.